

## **Erster Unfall auf der neuen B1-Ortsumgehung: Skoda-Fahrer aus Stadthagen nimmt Nissan-Fahrerin aus**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 02. August 2021 um 10:37 Uhr

---

### **Es war die neue Verkehrsführung**

#### **Erster Unfall auf der neuen B1-Ortsumgehung: Skoda-Fahrer aus Stadthagen nimmt Nissan-Fahrerin aus Salzhemmendorf die Vorfahrt**

Montag 2. August 2021 - **Coppenbrügge (wbn). Es ist der erste Unfall auf der neuen Ortsumgehung der Bundesstraße 1 bei Coppenbrügge.**

Ein Skoda-Fahrer (40) aus Stadthagen hat die neue Verkehrsführung der Bundesstraße 1 – eine abknickende Vorfahrt - nicht erkannt und ist beim Geradeausfahren mit dem von rechts einbiegenden Nissan einer 56 Jahre alten Autofahrerin aus Salzhemmendorf zusammengestoßen.

Fortsetzung von Seite 1 Die Frau aus Salzhemmendorf hat leichte Verletzungen erlitten. N  
achfolgend der Polizeibericht: „Eine 56-jährige Autofahrerin aus Salzhemmendorf wurde bei einem Verkehrsunfall leicht verletzt, der sich am frühen Freitagabend (30.07.2021) gegen 18:15 Uhr auf der Bundesstraße 1 zwischen Coppenbrügge und Marienau (Kreuzung Alte Heerstraße / Auhagenstraße / An der Schachtebeeke) ereignet hatte.

Die 56-Jährige befuhr mit einem Pkw Nissan den Verlauf der neuen Ortsumgehung und wollte dabei von der Verbindungsstraße aus Richtung Salzburg nach links auf die Bundesstraße 1 in Richtung Marienau abbiegen. Durch die neue Verkehrsführung (abknickende Vorfahrt) war sie hier vorfahrtberechtigt.

Ein 40-jähriger Mann aus Stadthagen befuhr zeitgleich mit einem Pkw Skoda die Bundesstraße 1 von Marienau in Richtung Coppenbrügge. Er erkannte die neue Verkehrsführung nicht und stieß beim Geradeausfahren mit dem von rechts einbiegenden Pkw Nissan zusammen.

Die Nissan-Fahrerin wurde hierbei leicht verletzt und wollte selbständig ein Krankenhaus aufsuchen.“